

# NGO

## Harmoni Dalam Keberagaman, Rutan Praya Hadir di Peringatan Hari HAM Ke-75

Syafruddin Adi - [NTB.NGO.WEB.ID](http://NTB.NGO.WEB.ID)

Dec 20, 2023 - 19:51



Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan kesadaran bagi masyarakat tentang pentingnya hak asasi bagi setiap manusia, Rutan Kelas IIB Praya mengikuti Kegiatan Peringatan Hari Hak Asasi Manusia (HAM) Sedunia Ke-75

yang diadakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Nusa Tenggara Barat, Selasa (19/12).

Bertempat di Aula Kemenkumham NTB, Kepala Rutan Praya yang diwakili Kasubsi Pelayanan Tahanan, Selamat Riadi hadir dalam Peringatan Hari HAM Ke-75 yang mengusung tema “Harmoni dalam Keberagaman”.

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Kanwil Kemenkumham NTB, di bawah Kepemimpinan Kakanwil Kemenkumham NTB, Perlindungan ini juga dilaksanakan melalui zoom meeting yang diikuti oleh seluruh satker se-Nusa Tenggara Barat.

Kakanwil yang pada kesempatan ini memberikan sambutan menyampaikan, peringatan Hari HAM sedunia ini diharapkan dapat menyatukan Indonesia dalam keharmonian di tengah perbedaan yang ada sehingga kebebasan, kesetaraan dan keadilan bagi seluruh rakyat Indonesia dapat terwujud sesuai dengan nilai-nilai HAM.

“Harmoni dalam keberagaman itu penting karena sejalan dengan kondisi yang saat ini terjadi di Tanah Air. Indonesia memiliki suku bangsa yang sangat banyak. Oleh karena itu kita harus mampu menyatukan Indonesia dalam keharmonian ditengah perbedaan yang ada,” jelas Perlindungan.

Pemerintah melalui kementerian Hukum dan HAM pada setiap peringatan Hari HAM memberikan penghargaan Kabupaten/ Kota Peduli HAM atas upaya dan keberhasilannya dalam pemenuhan hak-hak dasar warga dan masyarakat di wilayahnya masing-masing.

Pada kesempatan yang sama, Perlindungan menyampaikan bahwa melalui momentum peringatan Hari HAM ini diharapkan dapat membangun kembali pemajuan HAM demi menghapus kesenjangan dengan memperkuat sinergi, kolaborasi, dan solidaritas global kita sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) Kemenkumham.(Adb)